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こんにちは。 

私は韓国のノンサン（論山）のコンヤン（建陽）大学から来ましたキムジン

（金鎮）と申します。 

 

 

現在、城西大学では現代政策学科で勉強しています。興味があ

るのは政策だけではなく、経済やマーケティングにも興味があります。

今は経済の授業と日本語や英語の授業も受けています。 

すべての授業は楽しいと思いますが、その中で特に楽しいと思う授

業は英語と日本語です。日本語で英語を学んでいるので単語を勉

強する時に日本語の勉強にもなるので面白いと思います。 

また、今までまともに日本語を学んだことがないですが、日本語の

授業は体系的に日本語の勉強ができるのですごく役に立ちます。 

     北坂戸駅 

 

日本に留学したのは2023年の9月からです。 

1年間の交換留学で2024年の8月には韓国に帰国しますが、その

前に最大限、多くの経験のために日本の様々な場所を行っていま

す。 

ほとんど東京の方ですが、韓国に帰国する前に九州や北海道にも

行きたいと思います 

                             野球場（東京ドーム） 



                   BRUNO MARSのコンサート 

日本に来てから経験し

たのは、最初に日本の

人々との交流です。 

韓国にいるとき、日本

人は心が冷たい人が多

いと思っていました。 

ですが、実際に日本に

来てからは 「日本人は

とっても優しいな」 と思う

ようになりました。日本の人々は私の話をよく聞いてくれたり、親しく相手をしてくれました。 

また、思ったより多くの日本人の人々が韓国のことを好きって話してくれましたので、とっても嬉しかったです。 

 

次は色んな国から来た留学生です。 

留学生たちは日本が好きで日本に来た人だから話しやすく、優し

いです。また、異なる国の新しい話を聞きながら、文化の違いや価値

観、考えの違いを感じることができました。 

みんなで集まっていろんな国の食べ物を食べて、旅行も行って、た

くさんのことを一緒にしながら色んなことを学べることができました。 

 

                             パーティで食べるもの 

最後に留学生をサポートするJISTのことです。 

JISTは留学生たちがわからない部分があったらそれについてサポートしてくれたり、みんなで活動をしながら

留学生たちが日本に慣れるように手伝ってくれます。多分，JISTがなかったら今のように皆と仲良くすること

は難しかったと思います。先生も学生のみんなも優しくて心から感謝しています。 

実際に日本に来てから日本のことがもっと好きになりました。この大事な経験は今後も私が生きていく間

にとっても貴重な思い出になると思います。これからも日本語能力を磨き、できれば日本で就職もしたいと

思います。今まで韓国からの留学生キムジンでした。ありがとうございます。 


